

【吉身中町の世帯と人口】

- ・世帯数： 1,040 世帯
 - ・男： 1,132 人
 - ・女： 1,210 人
 - ・合計： 2,342 人
- 令和4年7月31日現在

ホップ・ステップ中町情報

*** 行動目標 ***
地域を愛し・安心・安全・明るい・住みよいまちづくり!

吉身中町自治会情報誌

(No.194)
発行責任者：岩澤 伸裕
編集責任者：広報部

令和4年8月3日発行

令和4年度 4月～7月の活動報告

令和4年度が始まって4か月が経過しました。ここにきて新型コロナの感染者数が増加していますが、この4か月間は感染対策を取りながら様々な事業を実施することができました。

今回の「ホップ・ステップ中町情報」では4月から7月の活動報告をします。

ご存じのように4月に自治会のホームページを開設し、行事などの活動報告をタイムリーに掲載しています。できるだけ多くの活動実績を紹介するために本紙面上ではポイントを絞った内容とし、詳細は、ホームページを参照していただくことにしました。ホームページには写真も多く掲載しています。是非、スマートフォンでQRコードを読み取ってみてください。



地区懇談会で挨拶する
岩澤 会長



ホームページの記事へ

第13回グラウンドゴルフ大会(5月15日)

待ちに待った大会、和気あいあいと

新型コロナ拡大防止のためにやむなく中止していたグラウンドゴルフ大会を三年ぶりに開催しました。

5月15日(日)、吉身小学校グラウンドに集まった34名のメンバーは、久しぶりの大会ということもあり早朝から和気あいあいと談笑に花が咲きました。開会式でグラウンドゴルフ同好会の鎌田会長からのルール説明の後、早速、メンバーはグループ毎に分かれてプレーに入りました。

プレーは活気があふれ真剣な中にも和やかな雰囲気で見ました。プレーに最も適した天候であったことも後押ししたのか、ホールインワンが11個とレベルの高い大会となりました。

成績は以下の通りです。

- 優勝： 吉村良治さん(南地区)
- 準優勝： 小林勝子さん(海添地区)
- 三位： 宇野貞穂さん(南地区)



なかまちのつと(ほたるの夕べ)(5月22日)

子どもたちの元気な声と、 ホタルの点滅で幻想的な気分、..

5月21日(土) 18:30に親子39名(大人16名、子ども23名)が吉身小学校に集まり「ホタルの夕べ」を楽しみました。コロナウィルスの感染拡大で長らく中止を余儀なくされていたので久しぶりの開催です。



前半は体育館で、講師の「守山ほたる会」山口幸江先生から、ホタルに関する基礎知識を教えてくださいました。また、ホタルに関するクイズでは正解すると賞品が出て大いに盛り上がりました。

後半は、近くの伊勢戸川でホタルを観賞しました。心配していた小雨もあがり、乱舞とはいかないものの、数匹のホタルの点滅する光を見つけ、しばし幻想的な気分に入ることができました。



第61回 なかまちゴルフコンペ(5月27日)

スポーツをした後の爽やかさが最高です!

5月27日(金) 近江カントリー倶楽部で第61回「なかまちゴルフコンペ」を実施しました。降っていた雨もスタートする頃には止み、まずまずのコンディションの中OUT・INコースそれぞれに分かれて元気にティーオフ! スコアは各自さまざまな結果でしたが、大いに親睦を深めました。14人が参加し、見事に優勝は金山龍一さん(南地区)、準優勝は奥野清志さん(南地区)、第3位は遠藤一郎さん(南地区)でした。



今回はコロナ感染防止のためにプレー後の親睦会は行いませんでしたが、久しぶりに元気にスポーツをした後の爽やかさは何事にも代えられません。

ゴルフ好きのみなさん、次回は是非参加してください。お待ちしております。

Instagramでも情報提供しています。「吉身中町自治会」で検索してフォローをお願いします。

春の花苗植え付け(6月4日)

美しい花が心を和ませてくれることを願って

6月4日(土)に春の花苗植え付けを実施しました。10時に自治会館に20名が集合した後、花苗をリヤカーに載せて移動し、吉身中町内の8か所に4種類の花苗200本を植え付けました。

植え付けた花苗の種類と場所は以下の通りです。これから暑くなるにつれて美しい花を元気よく咲かせ、みなさまの心を少しでも和ませてくれると思います。植え付けに参加していただいた皆様、お疲れ様でした。



◆植え付け場所

1. 吉身中町自治会館
2. すこやか通り 髪スタジオ・ホラグチ前
3. すこやか通り 伊勢屋ビル前
4. 駅前グリーンロード ウノペットサロン前
5. 駅前グリーンロード う八前
6. 油池交差点 東角
7. 泉2組ふれあい公園
8. 吉身中町南自治会館

◆花の種類

- ・サルビア
- ・マリーゴールド
- ・ペゴニア
- ・ペチュニア

救急救命訓練(6月5日)

周りの方たちと教え合い、いざという時に備えよう!

6月5日(日) 吉身会館にて、自治会の役員・自治会活動協力員・自衛消防隊が参加して救急救命訓練を実施しました。訓練では、湖南広域消防局・北消防署の方から、倒れて意識が無い人への対応として胸骨圧迫方法(いわゆる心臓マッサージ)やAED使用方法、骨折の対処方法、止血方法を指導していただきました。



吉身中町近辺においてAED設置場所は多くありませんが、吉身会館に設置されているほか、公共機関、クリニック、駅などに設置されています。毎年自治会から配布される住民地図にもAEDの設置場所が記載されています。

当たり前のことですが、救急救命は自分が自分自身にはできません。周りの方たちと教え合って、いざという時にパニックにならずに助け合えるようにしておきたいですね。参加されたみなさま、お疲れさまでした。

なかまちサロンを開催しました(6月19日)

美味しく食べて健康を維持しましょう! ～ お口を守ることはより良い生活を守ること ～

6月19日(日)吉身会館にて、令和4年度第1回なかまちサロンを開催し、51名が参加しました。なかまちサロンは高齢者が孤独にならないように、仲間づくりのためのふれあい交流を目的として年2回実施するものです。

まず、「もりやまプラス体操」で体をほぐした後、「口腔ケアについて～オーラルフレイルを予防しましょう～」のテーマで在宅医療連携室歯科衛生士のお話を聞きました。口の中は雑菌の宝庫であり、口の中が不衛生だと誤嚥性肺炎や殺菌性肺炎のリスクが上がり、ウイルス性肺炎になった際に重症化することが知られているようです。口を清潔にすることでインフルエンザ等ウイルス感染症の予防にもつながるとのことでした。



今回は従来のようにみんなが揃ってお茶をしながらの楽しいサロンができることを願っています。今回参加された方は、是非お知り合いにお声かけをお願いします。

第1回地区懇談会(7月10日)

地域における諸課題を意見交換しました

7月10日(日)吉身会館にて、第1回地区懇談会を開催しました。組長44人、役員・委員等24人が参加し、全体会議で町内一斉清掃や防災訓練の実施などの活動内容を共有した後、人権学習を実施しました。



その後、各地区に分かれて組長会議を開催し、地域における諸課題を意見交換しました。次回は11月13日に開催予定です。

自治会活動をより良いものにするためにも、今回参加できなかった組長におかれては、積極的に参加していただくようお願いします。

夏季町内一斉清掃(7月17日)

夏季は河川や公園の草が多く、 大変ご苦労をおかけしました

7月17日(日)、夏季町内一斉清掃を実施しました。夏季の清掃は草の量が多く、特に河川や公園の割り当てがある組のみなさんには、大変なご苦労をおかけしました。回収量が多いため、計画通りに回収が進まずにお待たせした場所もありましたが、今後、できるだけスピードアップと効率化に努めていきます。早朝より清掃活動に参加されたみなさま、ご協力ありがとうございました。冬季は11月20日(日)の予定となっていますので、宜しくをお願いします。



町内一斉清掃は地域の美化が目的ですが、この活動を行うことで、各組・ご近所さんのコミュニケーションや親睦を深めていただければ幸いです。また、周辺環境等で何かご要望やお気づきの点がございましたら、組長を通して自治会までご一報ください。